

PVH es la *causa principal* del cáncer cervical.

P: ¿Por qué es tan importante el examen de PVH?

R: El PVH está presente en más del 99% de los cánceres cervicales. Es importante hacerse la prueba de PVH para determinar si carga el virus. Por los resultados de este examen, su médico puede evaluar el riesgo de que pueda desarrollar el cáncer cervical. Al mismo tiempo es importante hacerse la prueba Pap que puede detectar cambios anormales en el cuello del útero.

P: ¿Por qué su médico escogió a AmeriPath para ayudar en el cuidado de su salud?

R: Porque AmeriPath se especializa en la patología ginecológica. Las pruebas que AmeriPath ofrece incluyen la biopsia de tejidos, el examen Pap y los exámenes de clamidia, gonorrea y PVH. Nuestros patólogos están calificados para asistir a su médico en la prevención, diagnóstico y tratamiento del cáncer. Su médico ha elegido a AmeriPath debido a la excepcional calidad y servicio que ofrecemos.



*Associated Pathology
Medical Group, Inc.*

105A Cooper Court
Los Gatos, CA 95030
800.848.2764

FAX (408) 395-0471
www.apmglab.com

PVH

Papilomavirus Humano



Uno de los
medios más
importantes
para la salud
de la mujer.

Información.

El saber da poder.



P: ¿Qué es el Papilomavirus humano (PVH)?

R: El PVH es una de las enfermedades de transmisión sexual (ETS) más comunes que afectan hombres y mujeres por igual. En mujeres, es la causa principal de los cambios precancerosos en el cuello uterino y del cáncer cervical. El PVH también causa verrugas genitales.

P: ¿Quién puede infectarse con PVH?

R: Por lo menos 1 de cada 3 mujeres jóvenes sexualmente activas ha tenido una infección genital por PVH. Aunque el PVH se transmite principalmente a través de las relaciones sexuales, también puede ser transmitida de una madre infectada a su recién nacido durante el parto.

P: ¿Cómo se contrae PVH o verrugas genitales?

R: El PVH y las verrugas genitales se transmiten generalmente al tener relaciones sexuales por vía vaginal, oral o anal con una persona que tiene esta infección.

P: ¿Está usted en riesgo?

R: Cualquier persona que es o ha sido sexualmente activa puede contraer una infección de PVH. Tanto hombres como mujeres corren un riesgo más alto de infectarse si:

- Han tenido muchos compañeros de relaciones sexuales
- Han empezado su vida sexual a una edad temprana

- No usan condones (preservativos) de látex
- Tienen una historia de enfermedades de transmisión sexual (ETS) o de pruebas de Pap anormales

P: ¿Cuáles son los síntomas de una infección de PVH?

R: La infección puede aparecer como verrugas visibles en el área genital. Las verrugas genitales pueden ocurrir en la vagina, el pene o el recto. Pero la infección de PVH no siempre presenta síntomas visibles y hasta pueden tardar en surgir. Aun así se puede contagiar a personas con quien tenga relaciones sexuales. El virus también causa cambios en las células del cuello uterino que pueden aparecer como cambios anormales en la prueba de Pap. Si no se detectan, estos cambios pueden causar el cáncer cervical.

P: ¿Cómo se detectan las infecciones de PVH?

R: Aunque las verrugas genitales generalmente se ven, pueden ser demasiado pequeñas como para verse sin un microscopio. Una prueba de Pap anormal puede ser la primera señal de una posible infección por PVH. Por eso es importante hacerse la prueba Pap anualmente. También se puede realizar una prueba de diagnóstico de PVH al mismo tiempo con el examen de Pap. Este examen detecta la presencia del virus y lo categoriza como de alto o bajo riesgo.

P: ¿Cómo se pueden tratar las infecciones de PVH?

R: El tipo de tratamiento que su médico recomiende dependerá de que tipo de PVH tenga. Aunque no hay un tratamiento que cure el PVH, hay medicamentos que son efectivos para tratar las incomodidades comunes del virus. Algunos tratamientos como cremas o terapia de láser pueden eliminar las verrugas visibles y los síntomas. El problema más serio relacionado con el PVH de alto riesgo es el cáncer de cuello uterino. Este tipo de cáncer se puede prevenir si se hacen pruebas de Pap con regularidad. Su médico indicara exámenes adicionales para determinar el mejor tratamiento.



APMG

*Associated Pathology
Medical Group, Inc.*